

Foto Foto Bercinta

When somebody should go to the book stores, search initiation by shop, shelf by shelf, it is really problematic. This is why we give the books compilations in this website. It will categorically ease you to look guide **Foto Foto Bercinta** as you such as.

By searching the title, publisher, or authors of guide you in reality want, you can discover them rapidly. In the house, workplace, or perhaps in your method can be all best place within net connections. If you target to download and install the Foto Foto Bercinta , it is categorically easy then, since currently we extend the join to purchase and create bargains to download and install Foto Foto Bercinta consequently simple!

Fengshui Cinta -

Deception Point - Dan Brown

2016-01-07

Rachel Sexton, analis intelijen

Gedung Putih, menghadapi dilema ketika Presiden Amerika Serikat memintanya menyelidiki penemuan ganjil NASA di Kutub Utara. Apalagi Senator Sexton, ayah Rachel, hendak

menantang sang Presiden dalam pemilihan mendatang. Rachel curiga bahwa Presiden hanya ingin memanfaatkannya dalam sebuah intrik politik. Kecurigaan Rachel berubah menjadi teror ketika sebuah pasukan misterius mengincarnya. Penemuan NASA yang terkubur jauh di dalam es Kutub Utara itu ternyata memakan korban. Dua ilmuwan terbunuh. Rachel dan akademisi Michael Tolland diburu dalam keganasan cuaca kutub karena mengetahui muslihat luar biasa yang dirancang untuk menipu seluruh dunia. Dari pusat pemerintahan Amerika ke keganasan iklim Kutub Utara, Dan Brown meramu sains, sejarah, dan politik dalam sebuah kisah penuh kejutan dan ketegangan. "Luar biasa! Gabungan aksi dan intrik canggih, didukung riset terperinci." - Publishers Weekly "Brown jelas

pencerita tecerdas di antara penulis genre thriller." -Kirkus Review [Mizan, Dan Brown, Novel, Terjemahan, Best Seller, Fantasi, Fiksi, Indonesia, Dunia]

CR: Beautiful Boss - Christina Lauren
2021-01-28

Apalagi Will dibuat tergila-gila oleh sikap Hanna yang ingin Will mengajarnya dalam urusan gairah. Tapi kehidupan baru mereka harus berubah ketika Hanna disibukkan dengan berbagai tawaran pekerjaan di banyak kota, dan dia kesulitan menentukan mana yang harus dipilihnya. Ada keputusan penting yang harus diambil, tapi ternyata bicara tidaklah mudah ketika mereka ada di tengah hasrat yang tak pernah berhenti berkobar.

After That Night - Christina Tirta
2017-02-20

Eric Pieters: Lajang, pemilik kafe, tampan, menawan. Elle Rashita: Telah bertunangan, guru sekolah dasar, manis, sederhana. Mereka selalu bertemu tanpa disengaja. Elle, wanita yang ditemukan Eric dalam keadaan mabuk dan meracau di kafe miliknya, ternyata wali kelas Devon, keponakannya. Pengkhianatan yang dirasakan Elle membuatnya terlihat sangat menyedihkan saat itu. Tapi, penampilan yang sekarang sangat bertolak belakang. Rasa penasaran dan sikap agresif Eric membuat Elle begitu was-was sekaligus berseManga, Manhua & Manhwat. Eric seolah datang membawa harapan dan keberanian. Elle ingin berjuang atas nama cinta dan kesetiaan. Selalu ada kesempatan kedua. Tapi, kali ini, haruskah Elle mengikuti kata hatinya dan melepaskan segala rasa takutnya?

Sahu-Indonesian-English Dictionary -
Leontine Visser 2021-12-06

Superwife - Yuli Widyastuti
2013-01-01

Bagaimana bisa membentuk sebuah keluarga yang bahagia dan kekal, kalau perselingkuhan mengintai keharmonisan keluarga? Buku ini tidak mengupas masalah perselingkuhan dan juga bukan buku ilmiah. Buku ini merupakan sharing pengalaman dalam menjaga keharmonisan rumah tangga, lebih khususnya bagaimana membuat suami sayang, cinta, dan setia pada istrinya hingga dipisahkan maut. Buku ini berisi tips yang bisa dilakukan para istri untuk membuat kehidupan rumah tangga makin intim dan bahagia. Buku ini memaparkan hal-hal yang bisa membuat suami semakin jatuh cinta pada istri, mulai dari menjaga

penampilan yang memukau, memanjakan lidah dengan hidangan nikmat, sampai aktif dan kreatif di ranjang. Khusus untuk hal terakhir, itu masalah yang sangat penting. Bila tidak disikapi dengan baik, akan menjadi masalah besar, bahkan bisa berujung pada perceraian. Buku ini lebih banyak berbagi mengenai antisipasi agar hal buruk itu tidak terjadi. Misalnya, ngobrol soal urusan ranjang, bukan cuma 'kebutuhan' suami, istri pun punya hak yang sama untuk mengutarakan 'keinginan' pada suaminya. Di dalam ikatan pernikahan dan komunikasi yang baik, bukan hal yang tabu bila pihak istri yangberinisiatif untuk 'mengajak', tidak harus menunggu 'ajakan' suami. Superwife: Resep Rahasia Menjadi Istri Idaman merupakan bacaan wajib para istri. Namun, akan sangat baik

bila para suami juga ikut membacanya. Intinya, para istri menginginkan suami yang setia yang memiliki komitmen menjaga ikatan pernikahan dan membentuk keluarga yang harmonis, bahagia, dan kekal (hanya maut yang memisahkan). -Tangga Pustaka- *Nada Tanpa Kata* - Mira W 2013-12-09 ""Dia dilahirkan sebagai anak autistik. Tetapi bakat fotografinya membawanya bertualang ke Afrika, benua penuh misteri yang eksotik. Panasnya bumi Kenya yang kotor berdebu, buasnya binatang yang bebas berkeliaran di belantara Afrika, fantastisnya Migrasi Akbar dari Serengeti ke Masai Mara, ketika dua juta nyawa dipertaruhkan demi menggapai tanah yang lebih subur, menghiasi foto-foto spektakuler hasil karyanya. Tiga orang wanita sama-sama mencintainya. Ibu yang berjuang tanpa

mengenal lelah untuk menjadikannya seorang manusia yang berguna walau mengidap autisme. Istri yang telah memberinya seorang anak yang nyaris sempurna. Dan kekasih yang selalu mendampingi ke mana pun dia pergi, seorang wanita Afrika yang membantunya menjadi seorang juara dalam lomba fotografi sedunia."""

Pada Suatu Mata Kita Menulis Cahaya -

A. Ganjar Sudibyo 2015-12-31

Kesan pertama yang segera timbul setelah membaca kumpulan sajak Ganjar Sudibyo (Ganz) ialah bahwa Ganz pertama-tama adalah seorang pembaca yang tekun. Membaca sajak- sajak Ganz adalah membaca "biografi membaca" seorang penulis. Ganz banyak menggali bahan bagi penulisan sajak-sajaknya dari berbagai sumber atau khasanah: filsafat, sastra, sejarah, dan mitologi. Jelas, Ganz bukan tipe

penyair yang mengandalkan improvisasi dan spontanitas belaka. Baginya puisi merupakan hasil refleksi atas aneka rupa pengetahuan yang lalu-lalang dalam benaknya. Sajak-sajaknya sarat dengan pikiran, renungan, dan pertanyaan di seputar eksistensi manusia. Dalam sajak-sajak seperti ini imaji lebih berfungsi sebagai latar, bukan sebagai tubuh utama puisi. Salah satu bait puisi "Ia yang Berjaga dalam Kesendirian Manusia" kiranya dapat mewakili kecenderungan kuat yang tampak dalam sajak-sajak Ganz. Demikian komentar sastrawan Joko Pinurbo.

Selamat Datang Kegelapan (Hello Darkness) - Sandra Brown 2018-01-18
Bagi Paris Gibson, acara siaran radio tengah malamnya merupakan pelarian sekaligus satu-satunya kontaknya dengan dunia luar. Sejak datang ke

Austin untuk melupakan kepedihan masa lalu yang tragis, ia hidup terisolasi, dan hidup hanya untuk memandu acaranya. Namun kedamaian dunia Paris terancam, ketika seorang pendengar---pria yang mengidentifikasi diri sebagai "Valentino"---meneleponnya saat siaran dan mengancam akan membunuh Paris. Dibantu Departemen Kepolisian Austin, Paris berkejaran dengan waktu untuk menemukan Valentino sebelum dia bisa melaksanakan ancamannya. Dengan terkejut, Paris mendapati dirinya harus bekerja sama dengan psikolog Dean Malloy, pria yang kehadirannya memaksa Paris menghadapi kenangan pahir yang ingin Paris lupakan. Seiring waktu yang semakin, dan ancaman Valentino semakin dekat menjadi kenyataan, tiba-tiba Paris mendapati dirinya terpaksa berhadapan

dengan pembunuh yang mungkin bukanlah orang asing sama sekali.

Akulah Arjuna - Nima Mumtaz
2014-08-26

Pencarian Cinta seorang Arjuna Antara hati dan logikanya Oke, inilah masalah pelik yang membelitku. Aku beristri dua! Upss punya pacar dua, tepatnya. Eehh, enggak juga. Yang pasti saya punya dua pasangan tapiii ... gak tepat juga ini, jadi apa lstitlah yang pas, ya? Dalam khayalanku yang terliar pun gak akan pernah aku bayangin dapet nasib kayak gini. Aku adalah tipe lelaki setia yang tak akan pernah mempunyai dua pasangan dalam salu waktu bersamaan. Itu pantangan buat aku. Tapi sialnya itulah yang terjadi sekarang ini. Walaupun ini bukan mauku den gak pernah kusengaja. Suer! Di satu sisi aku udah punya Nina-walaupun dia gak

secara langsung mengiyakan permintaanku, tapi boleh, dong aku kepedean nyebut dia pacar. Secara dia juga memperlakukan aku seperti pacarnya. Tapi di sisi lain ada anak bos, si setan cilik yang nyebelin itu, yang memproklamirkan diri sebagai pasanganku di kantor. Indah, bukan? Banget! Bahkan terlalu indah untuk playboy terganteng seperti aku sekalipun.

Suami Pengganti untuk Savitri, Istri yang Perawan - Dirga Prasodjo
2018-07-15

Mulyadi dan Savitri adalah pasangan yang terlihat bahagia, atau setidaknya terlihat bahagia. Kalau toh ada ganjalan, itu karena mereka belum memiliki keturunan. Dan ternyata ada rahasia yang menyebabkan mereka belum punya keturunan. Masalah yang bahkan membuat Savitri masih

tetap perawan, meski sudah sepuluh tahun menikah. Aku kemudian diundang Mulyadi untuk membantu, agar mereka bisa mendapatkan keturunan. Dengan usulan yang sama sekali tak kusangka. Usulan apa itu? Dan apa hubungannya dengan status Savitri yang masih perawan?

Pendosa - Esi Lahur 2004

Harlequin Koleksi Istimewa: Kekasih Pangeran Mirraccino (A Princess by Christmas) - Jennifer Faye 2018-01-18
Setelah ditinggalkan sang ayah pada malam Natal dan dikhianati mantan kekasih beberapa tahun silam, dunia Reese Harding hancur berkeping-keping. Namun, ia mencoba bertahan demi sang ibu dan warisan berupa penginapan keluarga. Kemudian, hidupnya mulai berubah ketika seorang pria asing menjadi tamu di

inginapannya. Demi melindungi keluarga kerajaan dari skandal, di tengah musim salju, Pangeran Alexandro Castanovo pergi tanpa pengawasan ke New York dalam upaya menjauhkan para paparazi dari keluarganya. Di sana ia bertemu Reese yang, tanpa mengetahui status Alexandro, mengenalkan warna-warni kehidupan pada pria itu. Namun, apa yang akan terjadi ketika Reese tahu siapa Alex sebenarnya? Akankah Natal kali ini membawa keajaiban dan menjadikan Reese seorang putri?

CR: Beautiful - Christina Lauren
2017-12-04

SEORANG WANITA YANG INGIN HIDUP BERTUALANG SEORANG PRIA YANG DIBEBANI PERASAAN DAN LIBURAN YANG MEMABUKKAN Pippa Bay Cox memergoki kekasihnya selingkuh di tempat tidurnya sendiri. Dia pun terbang dari London ke Boston

untuk memulihkan hatinya, untuk ikut dalam acara liburan panjang bersama teman-temannya. Tapi penerbangan itu tidak semulus yang diharapkan, karena Pippa terlalu mabuk dan terus mengoceh ke pria tak dikenal yang duduk di sampingnya. Jensen Bergstrom menganggap kalau cara paling bagus untuk mengobati patah hati adalah dengan menenggelamkan diri dalam pekerjaan. Bertahun-tahun lamanya, dia jarang memiliki waktu untuk bersenang-senang. Sampai akhirnya dia dibujuk untuk ikut dalam perjalanan berlibur bersama adiknya dan beberapa kawan mereka. Tapi ternyata salah satu teman berliburnya adalah si wanita gila ceriwis yang mengganggu waktu bersantainya dalam penerbangan London-Boston. Dan acara liburan itu memang sengaja dibuat untuk menjodohkan mereka berdua.

Deception Point - 2006

When a new NASA satellite spots evidence of an astonishingly rare object buried deep in the Arctic ice, the floundering space agency proclaims a victory ... a victory that has profound implications for US space policy and the impending presidential election.

Mengapa pria punya puting susu? - Mark Leyner 2006

Anna Journey - Zaralyn 2022-10-03

Acts of the Parliament of Canada - Canada 1966

**Harlequin Koleksi Istimewa:
Pembalasan Manis Sang Miliuner (The Tycoon'S Hidden Heir)** - Yvonne Lindsay 2016-11-21
Ada satu hal yang Mason Knight benci

nyaris seumur hidup: wanita mata duitan. Jadi, ketika janda muda yang sepertinya sedang mengincar sumber kekayaan baru datang meminta tolong, Mason menolak mentah-mentah sampai ia menyadari kesempatan yang ditawarkan ini. Helena Davies bukan sembarang wanita. Dua belas tahun lalu wanita memikat itu pernah menghabiskan satu malam bersama Mason, sebelum pergi menikah dengan pria yang jauh lebih tua keesokan harinya tanpa sepatah kata pun. Mason tidak tahu permainan apa yang sedang dimainkan Helena saat ini. Tapi, yang pasti, sang miliuner sudah menunggu terlalu lama untuk membalas dendam... dan memuaskan hasratnya pada wanita itu. Oh, ya, kesempatan ini terlalu manis untuk dilewatkan.

Alex Di Hati Alex - Evangelin Harvey 2019-11-21

RETAK - Nev Nov 2022-10-17

Kisah Mayra yang jatuh bangun membangun hidup setelah bercerai dari suaminya yang berselingkuh. Ia kehilangan hak waris anak, menuai cacian, dan juga rasa permusuhan dari mantan mertua dan juga teman-temannya, karena dianggap tidak mampu menjaga rumah tangga. Akankah Mayra menemukan kembali cinta, hati, dan kepercayaannya pada hidup yang telah merenggut kebahagiaannya?

Cinta Sang Pria Asing - Suzanne Brockmann 2013-04-18

"Black Widow. Itulah julukan yang diberikan FBI pada pembunuh berantai yang menghabisi nyawa tiap laki-laki yang menjadi suaminya. Dua profil wanita di Garden Isle---Mariah Robinson dan Serena Westford--- menarik perhatian FBI, salah satunya disinyalir cocok dengan profil Black

Widow. Agen John ""Sang Robot"" Miller dan Daniel Tonaka dikirim untuk melakukan penyamaran dan membekuk wanita itu. Miller mendekati Mariah karena wanita itu bisa menjadi jalan baginya untuk mendekati Serena, yang diduga kuat Black Widow. Tapi ketertarikannya terhadap Mariah makin lama makin mengaburkan ketajamannya sebagai agen andalan FBI. Ketika penyamarannya tercium Serena, bukan cuma nyawanya yang terancam, tapi juga nyawa Mariah!"

Revenge - Alfylla 2022-09-27

Diselingkuhi galau dan nangis-nangis? NO! Diselingkuhi balas selingkuh lagi? YES! Calista, seorang sekretaris CEO berpacaran dengan seorang dokter muda bernama Gino Tria Mahendra. Hubungan mereka terjalin sejak awal masuk kuliah sampai sekarang. Suatu hari saat Calista

pergi keluar negeri karena pekerjaan, dia mendapatkan kabar tentang Gino yang check-in ke hotel bersama dengan sepupu Calista sendiri. Marah, sedih, dan kecewa yang dirasakan oleh Calista. Namun dia mampu menguasai perasaannya sendiri, hingga terbitlah pemikiran untuk balas dendam. Jika Gino bisa selingkuh dengan sepupunya, kenapa dia tidak? *** "Kamu yakin, Calista? Sekali kamu masuk ke dalam hidupku, aku tak akan pernah melepaskan kamu lagi." "Aku sangat yakin dengan keputusanku. Jadi, tidurlah denganku malam ini, Pak Adam. Bantu aku membalaskan dendam pada adikmu yang brengsek itu."

MAKE LOVE WITH PHOTOSHOP - Friza
Reihan 2013-07-16

Rahasia besar kesempurnaan mungkin telah terungkap.. Namun sekali lagi, kehadiran Photoshop membuat kita

terus bermimpi untuk terus melampaui kesempurnaan yang ada.. Gairah untuk terus menciptakan karya abadi terus bergelora.. Mari bercinta dengan Photoshop!

Valery - Hossana222 2021-06-08
21+ Setelah kegagalan pernikahan yang ia alami, Valery memutuskan untuk menghapus semua ingatan tentang suaminya (Justin) di sebuah perusahaan gelap dengan bantuan seorang teman. Setelah genap tiga tahun dari kejadian itu, Valery kembali di pertemukan dengan Evan yang merupakan mantan kakak iparnya, dalam suatu project kerja di sebuah desa terpencil untuk pembangunan villa. Valery terjebak cinta pandangan pertama dengannya. Apalagi ternyata Evan juga tertarik dengannya. Namun di sisi lain Valery juga memiliki hubungan friend with

benefits dengan teman baiknya yang bernama Davino. Seorang mafia yang begitu manis. Evan dan Davino memiliki kelebihan dan kekurangan masing-masing. Lalu kepada siapakah hati Valery akan berlabuh? Bagaimana reaksi mantan suaminya jika Valery memiliki hubungan dengan kakaknya? *Cinta satu malam* - Natasha Iskandar 2021-04-19

Apakah pernah terbesit dalam benak kalian ? Tentang apa arti cinta sebenarnya ? Apakah pernah terbayang bila kau terbangun di pagi harinya dan menemukan dirimu berada di samping seorang pangeran yang nyaris sempurna ? Apakah kalian akan langsung jatuh hati ? Atau malah patah hati ? Itulah yang terjadi pada Darlene. Darlene tidak pernah membayangkan dirinya terbangun tanpa busana dan berada di dalam

pelukan pangeran yang dielu-elukan semua orang. Pria tampan yang bagaikan pangeran itu tampak membuka matanya. Namun bukan senyuman maupun permintaan maaf dari sang pria yang didapat oleh Darlene. Melainkan tatapan dingin menusuk dan pria itu yang membuat Darlene terpaku. Darlene kali ini betul-betul tidak beruntung, pria itu merupakan seorang Liam Nikolas Wagner. Pria tampan, pangeran kerajaan bisnis perhotelan yang kaya raya. Tanpa bisa melawan arus takdir mempertemukan mereka Darlene dan Liam, mereka berdua yang sama-sama terikat masa lalu.

Orange - Windry Ramadhina 2015-07-01
Dikuncinya pintu di belakangnya, lalu dia bersandar lemas pada pintu tersebut. Dia seperti dipaksa menyadari kenyataan. Konyol rasanya, bercinta dengan Diyan di dalam kamar

yang penuh dengan kenangan mengenai Rera. Ah, dirinya kesal setengah mati. Faye ditunangkan. Tanpa dasar cinta dan murni karena alasan bisnis. Calon tunangannya, Diyan, adalah eligible bachelor yang paling diinginkan di Jakarta. Lelaki yang tak bisa melepas kenangan masa lalunya dengan seorang model cantik blasteran Prancis. Harusnya hubungan mereka hanya sebatas ikatan artifisial. Tapi, cinta, ego, dan ambisi yang rumit mendorong mereka ke situasi yang lebih emosional. Situasi yang mengharuskan mereka memilih dan melepaskan. -GagasMedia-

BULIR-BULIR CINTA - Dilli Malianawati
2021-03-01

Novel ini berkisah tentang ketulusan cinta dan ambisi. Tia adalah gadis cantik yang begitu mencintai Bobby, suaminya. Saat Pak Sadono, ayah tiri

Bobby, melamar Tia, Pak Dono berjumpa dengan Bu Ningsih. Ternyata Bu Ningsih adalah mantan pacar Pak Dono, dan Tia adalah anak kandung Pak Dono. Setelah menikah, Tia pun hamil. Namun, Tia makin menderita karena Bobby menjalin hubungan dengan Nita dan Helen. Syam dan Helen berhasil menguasai perusahaan Bobby. Tia yang merasa sudah sering disakiti Bobby pun jatuh hati pada Tommy. Di tengah kegundahan hatinya, Bobby ingin kembali kepada Tia. Akankan Tia dan Bobby kembali pada janji suci pernikahan?

Harlequin Koleksi Istimewa: Kesetiaan sang Pangeran Maraban (The Sheikh Crowns His Virgin) - Lynne Graham
2021-09-28

Berusaha melepaskan diri dari keluarganya yang terlalu protektif, Zoe Mardas yang cantik dan lugu

memutuskan menyeberang ke kerajaan gurun Maraban untuk bertualang. Namun, komplotan penculik mencegatnya dalam perjalanan. Zoe diselamatkan oleh Raj yang misterius dan sangat tampan. Kharisma dan pesonanya seterang matahari gurun dan nyaris membuat Zoe lupa pada tujuan awalnya. Namun, penyelamatan Zoe harus ditebus dengan harga mahal. Raj bukan sembarang pria. Dia adalah pangeran yang pernah dasingkan selama bertahun-tahun. Dan untuk menyelamatkan mereka berdua dari skandal politik, Zoe harus menerima perjodohan dengan pria itu. Karena takut dipermainkan sang pangeran, Zoe mengajukan syarat agar pernikahan mereka hanya formalitas dan tanpa melibatkan cinta. Tapi, ketika Raj menunjukkan kesungguhan, Zoe terjebak dilema. Sanggupkah ia memercayai pria

itu?

Kemesraan Suami Istri -

Harlequin Koleksi Istimewa: Rahasia yang Mengikat (Bound by Her Shocking Secret) - Abby Green 2023-01-06

Tak ada satu pun yang bisa membuat takut Mia Forde. Kecuali saat ia bertemu kembali dengan Daniel Devilliers. Kebersamaan singkat mereka dulu membuat Mia sadar, taipan perusahaan perhiasaan mewah itu sama sekali tidak tertarik dengan cinta. Namun, meski yakin bisa membesarkan putrinya dengan baik, Mia merasa pria itu berhak tahu tentang putri kecil mereka. Ia tak menginginkan apa pun dari Daniel. Apalagi lamaran tanpa cinta dari pria itu. Meski lamarannya sudah ditolak Mia, Daniel tidak menyerah. Ketertarikan antara mereka masih begitu kuat. Tak satu pun dari

mereka yang bisa menyangkal itu. Akan tetapi, untuk bisa meyakinkan Mia, Daniel harus menghadapi ketakutannya akan rasa kehilangan. Saat satu per satu rahasia masa lalu mereka terungkap, Mia dan Daniel kembali mempertimbangkan keputusan untuk membawa hubungan mereka ke tingkat selanjutnya. Hubungan yang dilandasi dengan cinta.

Cinta 365 hari - Norzailina Nordin
2010

KATA orang, cinta tidak mengenal siapa. Cinta itu perkara biasa bagi makhluk yang bergelar manusia. Mahu bercinta, ingin dicintai – itu sudah pasti! Persis ombak dan pantai yang tidak ingin berpisah walau sesaat. Itulah CINTA! Cinta yang mendalam pada Erynn membutakan matanya. Kali pertama bertemu, Darren Ho sudah jatuh hati. Perwatakan Erynn yang

agak lurus mencuit hatinya. Kelembutan sifat Erynn meruntun jiwanya. Keikhlasan gadis itu menawan sanubari. Namun, latar belakang mereka yang jauh berbeza, apatah lagi perbezaan agama yang dianuti menjadi halangan besar buat mereka meneruskan hubungan. Madam Ho sama sekali tidak mahu melepaskan Darren kepada Erynn. Maka, dia membuat muslihat untuk memisahkan mereka. Bagi mempertahankan nama keluarga Ho, Madam Ho memaksa Darren mengahwini Tania, gadis sebangsanya. Darren serba salah. Antara ibu dan kekasih, yang mana patut didahulukan? Mempertahankan cintanya atau terus menjadi anak yang patuh? Gila! Memang gila dibuatnya Yang pasti, dia tidak pernah berhenti membilang hari... bilakah cintanya dan Erynn bakal bersatu.

Story of Love - Yuyun Betalia

2018-08-09

Ini adalah cerita cinta 4 orang wanita yang bersahabat sejak kecil... Arra, Kate, Lyca, Auxil. Arra dengan pria yang pernah dijadikan bahan permainan TOD. Kate dengan pria yang berhubungan dengan masa lalunya. Lyca dengan seorang Model tampan yang terobsesi padaya. Auxil dengan Kakak tirinya. Kisah cinta mereka tak serumit Romeo dan Juliet tapi juga tak semudah yang dibayangkan. Cinta segitiga, Pembalasan dendam, Obsesi dan Status persaudaraan menjadi bagian dari kisah mereka. Akankah masing-masing dari mereka mendapatkan cinta mereka?

Kalimah Jiwa - Haiza Najwa 2009

IFLIANY sama sekali tidak menduga, suami sendiri sanggup mengurung dan melacurkannya. Air mata tidak henti

merawat luka di hati. Setiap hari dia menadah tangan, semoga neraka dunia itu bukan tempat untuk dia selamanya. Doanya termakbul... dia diselamatkan oleh Naqlis. Pemuda itu bagai menyuluh sinar bahagia untuknya, menjirus bersih noda di seluruh tubuhnya. Status lelaki itu sebagai peguam melayakkan Ifliany mendapat pembelaan. Kedurjanaan Fahren, si suami wajib dihukum! Namun, laporan pemeriksaan doktor sungguh memeranjatkan. Ifliany masih dara! Lantaran itu, apa bukti dia seorang pelacur? Dan apa pula tindakan Naqlis untuk mendakwa Fahren?

Official Reports of the Debates of the House of Commons of the Dominion of Canada - Canada. Parliament. House of Commons 1888

My Protective Husband - Naomi Octa
2019-07-09

CR: Caught in The Act - Samantha
Hunter 2018-08-06

Gina Thomas, si komentator kuliner itu membutuhkan sebuah penyamaran untuk pesta kostum hanya untuk menyelinap ke kantor pengacara perceraian Mason Scott. Dia harus mencuri beberapa foto untuk menyelamatkan adiknya—biang masalah. Masalahnya, pesanan kostumnya yang datang salah, bukannya kostum hantu, malah kostum penyanyi seksi! Tampaknya, kostum itu mengeluarkan sisi Gina yang nakal. Dan Mason tidak dapat melepaskan pandangannya—atau tangannya—dari Gina! Bahkan Gina juga menyerah pada pesona Mason. Gina penasaran berapa sisa waktunya sebelum dirinya ketahuan. Masalah

tidak sampai di situ. Usaha menyelamatkan adiknya itu juga berubah mengerikan, karena mereka harus terlibat dengan seorang buronan kriminal! Apa yang akan terjadi dengan Gina—dan Mason yang menolak membiarkan Gina sendirian?

Harlequin Koleksi Istimewa:

Pernikahan sang Jutawan Yunani (The Greek's Pregnant Bride) - Michelle
Smart 2021-04-19

Christian Markos yang semasa kecilnya tak memiliki apa-apa kini mampu memiliki apa pun yang diinginkannya. Namun satu hal yang akan selalu terlarang baginya adalah Alessandra Mondelli, adik sahabatnya, setidaknya hingga satu malam yang mereka habiskan bersama. Ketika Alessandra mendapati dirinya mengandung bayi Christian, ia bertekad anaknya mendapat perlindungan. Meski tak

menyangka pria itu akan menawarkan pernikahan sebagai solusi praktis, Alessandra menerima tawaran tersebut. Dan masalah sesungguhnya timbul setelah keduanya menyebutkan janji pernikahan, saat hasrat terhadap satu

sama lain mengancam kesepakatan yang telah mereka buat...

-

Bila satpam bercinta - Dono 1991